
1 期　日 令和元年６月２６日(水)

開会　午後３時２０分 　閉会　午後３時５５分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者 　平　山　 孝　雄

委　　員 　伊　藤　 博　之

委　　員 　熱　田　と し 子

委　　員 　大　木　 睦　子

4 出席職員

学校教育課長 　加　藤　 雅　博

生涯学習課長 　増　田　 善　一

公民館長   神　子　 和　男

図書館長 　渡　邉　 保　行

給食センター所長 　嶋　田　 誠　人

5 開会

教育長

　ただ今より「令和元年６月定例教育委員会会議」を開会いたします。

6 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　前段の野栄中学校訪問に続いての定例教育委員会議、誠に御苦労様です。

　また、５月２５日と今月１日の各小学校の運動会におきましても、大変御多忙の中、

御臨席をいただきまして、重ねてお礼申し上げます。

　さて、お陰様をもちまして、６月定例市議会も２４日に閉会となりました。

　一般質問での主な質問事項としましては、「グローバル化に対応した教育の充実

について」、「特色ある教育の推進について」、「学校内での防犯・事故防止対策の

推進について」、「学校給食センターについて」、「学校給食の完全無償化実施に

ついて」、「市民のくらしに希望が持てるために（家庭負担の実態と軽減、ＰＴＡ会費

などの実態と改善）」等でした。

　次に、工事関係につきまして１件報告させていただきますが、プール等を中心とし

たブロック塀の改修工事については、本年５月から平和小、吉田小、豊和小、須賀

小、栄小、野田小の６校の改修工事を進めてまいりましたが、今月２０日には全て工

事が完了し、無事水泳指導に間に合わせることができました。

匝瑳市教育委員会令和元年６月定例教育委員会会議録



　さて、本日の会議では、議案こそありませんが、現況報告及び当面の方針が中心

となりますが、御審議の程よろしくお願い申し上げ、開会にあたっての挨拶とさせて

いただきます。

7 前回会議録の承認

(５月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子 　委　員

8 議事録署名人選出

(６月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　平　山　孝　雄   教育長職務代理者

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、５月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 その他

　事務局より、次の事項について連絡依頼を行った。

　(1)　今後の定例教育委員会及び学校訪問の日程について

　(２)　匝瑳市総合教育会議について

　(３)　匝瑳市議会令和元年６月定例会について

11 閉会

教育長

　慎重に御審議いただき、誠にありがとうございました。

　以上をもちまして、「令和元年６月定例教育委員会議」を終了いたします。

　御協力ありがとうございました。




